

If I could speak English...



たの がい こく ご まな 楽しく外国語を学ぼう

えい ご はな なに 英語を話せたら何をしよう？

2020年に東京オリンピックが開催され、多くの外国人が日本を訪れます。さらに、同じ年には小学5・6年生の授業で「外国語」という教科が始まります。

皆さんは、もし外国語が話せたり、読んだり、書いたりできたら、どんなことをしてみたいですか。学校の授業や夏休みを活用して、楽しく外国語を学んでみましょう。

じゅぎょう かつよう 授業を活用



小学校で中学校の先生が授業をするのは塩竈市独自の取り組み！
中学校の英語の先生と、楽しく英語を学ぼう！

塩竈市独自の取り組みとして、中学校の英語の先生が、小学生にも英語を教えています。例えば、第三小学校には、第三中学校の英語の先生が来ています。中学校の学区ごとに同じ先生から、教わることで、中学生になったときも安心して授業に取り組みます。



先生と一緒に発音練習から始めます。この日は、天気がテーマで、身振り手振りを交えながら、それぞれの天気が何というのか確認しました。



天気の話は、みんながいつもしている遊びは英語で何というのか勉強しました。遊んでいるときのことを想像すると、笑い声が止まりません。

How is the weather?



発音練習が終わったら、先生や友達と会話をしてみます。「今日は〇〇な天気だよ。〇〇して遊ぼうよ！」と伝えました。

なつ やす かつよう 夏休みを活用



もっと英語を「話してみたい」「聞いてみたい」人は「サットさんのSTORY TIME」に行ってみよう！



▲この日の話題は「父の日」。英語でも、お父さんの呼び方がたくさんあるようです

同じ本を、英語と日本語で聞き比べると、新しい発見があります

ふれあいエスパ塩竈では「サットさんのSTORY TIME」を開催しています。サットさんは、塩竈市のALT（外国語指導助手）として皆さんの学校で英語を教えています。サットさんと、本の読み聞かせやゲーム、おしゃべりをしながら、英語に触れて楽しみましょう。

開催予定
とき 7月21日(日)、8月25日(日)
14:00～
ところ ふれあいエスパ塩竈(東玉川9-1)
☎ ふれあいエスパ塩竈 ☎ 367-2010



サット先生に質問！ 外国語を話せるようになるにはどうしたらいい？

皆さんが、英語という外国語を勉強しているように、サット先生は、日本語という外国語を勉強してきました。そんなサット先生に、外国語を話せるようになるにはどうしたらいいか聞きました。



サチューニー・ジュニア・デロス・アンジェロス(サット)先生
(塩竈市ALT)

外国語を話せるようになるには、ほかの国のことに興味があることが、とても大切です。私は、小中学生のとき、日本やほかの国の音楽、アニメやデザインなどに興味がありました。大学生のとき、日本に来たことがきっかけで、日本の生活に興味を持ちました。そのことを通して、私は日本語を勉強したり、話したり、コミュニケーションをとったりするようになりました。学生の時だけでなく人生を通して、外国語を勉強すると考えたほうがいいと思います。だから、完璧じゃなくて大丈夫。間違えたときはドンマイ！私も漢字書けないからね(笑) 勉強が嫌だと思うとモチベーションが下がってしまうので、興味があることや、ハッピーな気持ちになることが、外国語を話せるようになるために、とても大切だと思います。

Interview

～英語の授業の感想と英語を話せたら何がしたいかを教えてください～



坂本 諭太 さん
(三小4年)

「英語の授業は好きです。英語が難しいなと思うときは、話したいことがうまく伝えられないときです。英語が話せるようになったら、ブラジルに行って、サッカー選手のネイマールさんにサインをもらいたいです。」



毛糠 ゆりあ さん
(三小4年)

「中学校の先生の授業は楽しいです。うまく発音できたときが、特に楽しいです。これからも、発音がうまくできるように頑張りたいです。英語が話せるようになったら、アメリカに旅行に行って、家族にお土産を買ってきたいです。」